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Herr Dr. Scharfenberg stellt die Frage, inwieweit die Punkte, die im Eckpunktepapier benannt 
wurden, gesetzt sind und inwieweit im weiteren Verfahren noch Änderungen zu erwarten sind. 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz äußert dazu, dass die genannten Punkte gesetzt sind.  
 
Herr Dr. Scharfenberg führt weiter aus, dass ihm aufgefallen sei, dass die Landeshauptstadt 
Potsdam eine der größten landwirtschaftlichen Nutzfläche hat; dieser Teil spiele in dem Eck-
punktepapier jedoch keine Rolle. Er fragt nach, ob dieser Teil bewusst ausgeschlossen wurde. 
Für ihn sei die Frage wichtig, welches Entwicklungspotenzial in Bezug auf die landwirtschaftli-
che Nutzfläche hier vorhanden sei. 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz äußert dazu, dass man sich zunächst auf 5 Großvorhaben konzen-
triert habe und natürlich können im weiteren Verfahren noch weitere Punkte dazu kommen. 
Nachträge, wie z.B. Obstbau seien möglich. 
 
 
 

 


